



Mario Andrade Cervantes Esta semana los alumnos iniciaron un semestre más en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Me siento muy orgulloso de darle la bienvenida, a través de estas líneas, a los más de 18 mil estudiantes de educación media superior, de nivel técnico, de las 65 carreras y de los 26 programas educativos de posgrado, en los cuales ingresan por primera ocasión más de 5 mil jóvenes. A todos quiero felicitarlos por estar en el camino del éxito y agradecerles por la confianza que han depositado en nuestra comunidad. Nosotros iniciamos este semestre con ánimos renovados, pues mi mayor empeño es seguir trabajando para incrementar la infraestructura física y la infraestructura tecnológica, al mismo tiempo que fortalecemos la calidad educativa, poniendo un énfasis especial en la formación integral y humanista que reciben los alumnos, pues tenemos el firme propósito de que sean profesionistas capaces de resolver las problemáticas que actualmente enfrenta nuestra sociedad. En este contexto, los estudiantes pueden tener la certeza de que son afortunados al ingresar a una institución de educación superior que ha forjado su prestigio con base en el trabajo y la dedicación, alcanzando logros importantes, entre los que puedo mencionar que el 100 por ciento de los programas evaluables cuentan con reconocimiento a la calidad por parte de organismos acreditadores a nivel nacional, y que el 24 por ciento son reconocidos internacionalmente. Esta calidad académica se refuerza con los diversos servicios que ofrecemos a los estudiantes, para que cuenten con mayores oportunidades de enriquecer su formación integral. Para explicarme mejor quiero mencionar que los alumnos deben complementar la carga académica cumpliendo con diversos cursos, entre los que se encuentran los de formación humanista, cuyo propósito es que desarrollen todas sus habilidades. Otro programa es el de lenguas extranjeras, donde es necesario que acrediten el idioma inglés y, si lo desean, pueden aprender otro idioma de manera completamente gratuita. Hay otras oportunidades que los jóvenes pueden aprovechar como es el proyecto de movilidad e intercambio académico, mismo que ha alcanzado un notable incremento en los últimos años, gracias a que hay un mayor número de alumnos que deciden estudiar un semestre en otra institución, pues contamos con más de 200 convenios de colaboración y vinculación con instituciones de educación superior del país y con más de 70 universidades extranjeras. A todo lo anterior es posible sumar los cursos de emprendedores, donde los alumnos que tienen un proyecto en mente reciben asesoría para llevarlo a cabo e ampliar las posibilidades de que su empresa tenga éxito. Los estudiantes también pueden desarrollar su talento deportivo o artístico, y para ello cuentan con el apoyo de profesores altamente especializados y con instalaciones de vanguardia como son el gimnasio olímpico y el estadio de fútbol donde se pueden practicar otras disciplinas como el atletismo; además, tienen a su disposición cuatro polifóruns para realizar actividades deportivas y culturales, más el renovado Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos. Es importante señalar que hay una gran variedad de agrupaciones donde los alumnos pueden desenvolverse y desarrollar todo su potencial como son la Big Band Universitaria, el Ensamble Real de Jóvenes Universitarios, la Tuna Universitaria, el Ballet Folklórico o la Orquesta Filarmónica de la UAA, sin contar todos los eventos que organizamos para ellos y la sociedad en general, como Cine Café para todos, Cinema Universidad o la amplia oferta de exposiciones que hay en las galerías, así como en el Museo Nacional de la Muerte. Para cuidar su salud contamos con servicios gratuitos de atención médica, nutricional, psicológica y terapias físicas, en caso de requerirlo. Por todos estos motivos, quiero invitar a los estudiantes, especialmente a los de nuevo ingreso, para que aprovechen al máximo todos los servicios y oportunidades que nuestra Universidad les ofrece, con las que forjarán inolvidables historias de vida y muchos recuerdos para compartir con sus nuevos amigos, quienes los acompañarán en su recorrido, pues la vida universitaria no es sólo estudiar y preparar exámenes, también es compartir experiencias y celebrar que en nuestras manos tenemos la posibilidad de cambiar nuestro futuro.